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(Protokoll des Schriftführers) 

Bericht zur Jahreshauptversammlung am 29.02.2004, 14.00 Uhr im Gasthaus 
Holdenried 

 
1. Begrüßung durch 1. Vorstand Karl-Heinz Schneider 

Vorstand Karl-Heinz Schneider konnte insgesamt 50 Vereinsmitglieder im 
Holdenried-Saal begrüßen. Nach Dank an alle Vereinsmitglieder für die Vereinstreue, 
den Grundstücksnachbarn, sowie dem Hause Holdenried, und dem Gedenken an die 
im abgelaufenen Vereinsjahr verstorbenen Vereinsmitglieder, wurde mit den 
einzelnen Tagesordnungspunkten begonnen. 

2. Bericht Schriftführer Peter Reißig 

Schriftführer Peter Reißig verlas den Bericht der Jahreshauptversammlung des 
Jahres 2002 

3. Bericht Hauptkassier Dieter Hörauf 

Dieter Hörauf brachte in seinem Bericht vor, dass das Vereinsjahr mit einem 
Gesamtkassenbestand in Höhe von xxxx Euro abgeschlossen wurde. Es konnte ein 
Jahresüberschuss in Höhe von xxxx Euro erwirtschaftet werden. Die Kasse und die 
Belege wurden am 29.02.04 von den beiden Kassenprüfern Richard Zäh und 
Hermann Knab sen. überprüft. Beide bescheinigte Dieter Hörauf erneut eine 
einwandfreie Kassenführung. Auf Antrag von Richard Zäh wurde Dieter Hörauf von 
den anwesenden Vereinsmitgliedern einstimmig die Entlastung erteilt. 

4. Damengymnastik Ilona Dänzer 

Nachdem Ilona Dänzer selbst nicht anwesend sein konnte, wurde der von ihr 
gefertigte Bericht von Linda Auernhammer vorgetragen. Ilona Dänzer konnte 
wiederum auf ein in dieser Sparte erfolgreiches Jahr zurückblicken. So konnte sie für 
ihre Sparte 12 neue Mitglieder dazugewinnen. Insgesamt wurden an 34 Tagen 
Gymnastikstunden in verschiedenen Kategorien ( Aerobic, Step und 
Damengymnastik) abgehalten. Es wurden diejenigen benannt, welche an den 
meisten Gymnastikstunden der einzelnen Kategorien mitgemacht haben.  

Im Jahr 2003 konnte wieder ein Tagesausflug dieser Sparte abgehalten werden. 
Dieser führte nach Ulm und war mit 32 Erwachsenen und 16 Kindern sehr gut 
angenommen worden. 

Schließlich konnte noch berichtete werden, dass im Jahr 2003 wieder 12 
Sportabzeichen mit Erfolg abgelegt und übergeben wurden.  

5. Tennis Uhlig Martin 



Uhlig Martin gab seinen Bericht bezüglich der Sparte Tennis ab. Er wusste zu 
berichten, dass im abgelaufenen Vereinsjahr 15 neue Mitglieder, erfreulicherweise 
überwiegend Kinder und Jugendliche, dieser Sparte beitraten. Er brachte einen 
Überblick über die Ergebnisse der Medenrunden in den einzelnen Mannschaften. 
Außerdem stellte er das Ergebnis des Ranglistenturniers und der 
Vereinsmeisterschaften vor. Erfreulicherweise konnte im Jahr 2003 die Bambini-
Mannschaft des TSV den Aufstieg in die Kreisklasse 1 erkämpfen. Uhlig Martin 
dankte allen, die in dieser Sparte Tätigkeiten ausübten und schloss seinen Bericht. 

6. Jugendfußball Peter Wagner 

Peter Wagner konnte berichten, dass in Dietfurt im Spieljahr 2003 2 
Jugendmannschaften gemeldet waren. Weitere Spieler waren in einer 
Spielgemeinschaft mit dem SV Schambach aktiv. Insgesamt waren hier 47 Kinder mit 
bei der Sache. In den beiden Mannschaften Dietfurt alleine waren 25 Fußballer aktiv. 

Weiter berichtete er über Aktivitäten im Jugendbereich, so z. B. ein großes FCN-Fan-
Turnier, bei welchem auch die "Kleinen" mitkickten. Außerdem gab es noch ein 
Zeltlager und eine "Jugendfahrt" ins Stadion. P. Wagner, welcher zum Abschluss der 
Sitzung sein Amt zur Verfügung stellte bedankte sich bei allen, die die Jugendarbeit 
im TSV Dietfurt unterstützten. 

7. Fußballabteil Walter Auernhammer 

W. Auernhammer brachte in seinem Bericht vor, dass die 1. Fußballmannschaft die 
Saison 02/03 mit Trainer Willi Wolf mit einem 7. Tabellenplatz abschloss. Ab Saison 
2003/04 konnte Jürgen Immendörfer als Trainer engagiert werden. Die Vorrunde 
konnte bislang mit einem hervorragendem 6. Tabellenplatz abgeschlossen werden.  

Im Einzelnen benannte er anschließend die Ergebnisse der absolvierten Spiele, 
sowie die Torschützenrangliste. Ein Großes Highlight in Dietfurt war die 
Stadtmeisterschaft auf unserem Vereinsgelände. Er dankte auch der Vorstandschaft 
und allen aktiv beteiligten, dass nun endlich am Sportplatz Bergnershof eine 
Flutlichtanlage installiert werden konnte.  

8. Skiabteilung Thomas Lutz 

Thomas Lutz ´konnte berichten, dass im Jahr 2003 2 Fahrten (1 Skifahrt und 1 
Wanderfahrt) durchgeführt wurden. Eine geplante 3. Fahrt, Kombination aus 
Saisonabschluss Seniorenfußball- und Alte Herren-Mannschaften musste mangels 
Interesse storniert werden. Für das Jahr 2004 sind 2 Skifahrten geplant. 

9. Bericht Kirchweihlauf für K.-H. Oberhuber 

2. Vorstand Dieter Reißig verlas den Bericht bezüglich der Laufaktivitäten im TSV 
Dietfurt, welcher durch K.-H. Oberhuber verfasst wurde, dieser konnte jedoch nicht 
anwesend sein. Durchgeführt wurde der Kirchweihlauf mit insgesamt 135 
Teilnehmern. 

Eine Teilnahme am Landkreislauf war mangels Interesse der Aktiven nicht möglich. 



10. Bericht 1. Vorstand Karl-Heinz Schneider 

Karl-Heinz Schneider gab nach Dank an alle einzelnen Spartenleiter für ihre 
Berichte, nochmals allumfassend seinen Bericht über die Aktivitäten im abgelaufenen 
Vereinsjahr ab. Zufrieden zeigte er sich über einzelne Veranstaltungen am 
Sommerhaus. Als großen Flop benannte er einmal mehr den Kappenabend und die 
Weihnachtsfeier am Sommerhaus. Es ist anzudenken, ob in Zukunft diese 
Veranstaltungen überhaupt noch durchgeführt werden sollen, da offensichtlich 
diesbezüglich überhaupt kein Interesse besteht. 

Karl-Heinz Schneider bedankte sich schließlich nochmals bei allen, die dem Verein 
die Treue gehalten haben und vor allem jenen, die aktive Tätigkeiten im Verein 
ausübten.  

Nachdem Neuwahlen anstanden wurde der scheidenden Vorstandschaft auf Antrag 
von Richard Zäh von den anwesenden und stimmberechtigten Vereinsmitgliedern 
einstimmig die Entlastung erteilt. 

Vor den Neuwahlen konnte Karl-Heinz Schneider und Dieter Reißig noch folgende 
Mitglieder für langjährige Vereinstreue Verdienstnadeln aushändigten. 

Für 50 Jahre in Gold: Maria Dümmler und Friedrich Lachmann 
Für 25 Jahre in Silber: Renate Lutz, Sandra Rieger und Helmut Halbmeyer 

11. Neuwahlen 

Programmgemäß standen Neuwahlen an. Als Wahlausschuss erklärten sich bereit: 

Gudrun Stenuf, Peter Wagner und Helmut Halbmeyer 

Bei den Neuwahlen traten von ihren Ämtern zurück:  

Peter Wagner als Jugendfußballleiter 
Peter Reißig als Schriftführer 

Karl-Heinz Schneider bedankten sich bei ihnen für ihre geleistete Arbeit mit einem 
kleine Präsent. 

Bei den Neuwahlen ergaben sich in der Vereinsführung - mit Ausnahme des 
Schriftführers, dieses Amt wird von Brigitte Arlt übernommen - keine Änderungen. Als 
neues Ausschussmitglied wurde Helmut Halbmeyer gewählt.  

12. Wünsche und Anträge 

Von den anwesenden Mitglieder wurden keine Wünsche und Anträge vorgebracht 

13. Homepage TSV Dietfurt www.tsvdietfurt.de 

Die neu errichtete Homepage des TSV Dietfurt wurde von Uhlig Martin und dem 
dafür verantwortlichen Jürgen Meyer vorgestellt. Die Homepage ist allumfassend in 
verschieden Kategorien eingeteilt. So hat nunmehr jedermann zugriff auf die 



aktuellen und inaktuellen ´Geschehnisse im Verein. Auf aktuellen Stand gehalten 
wird die Homepage zunächst von Jürgen Meyer. Dieser bat die Anwesenden darum, 
dass er mit viel "Material" gefüttert wird, damit die Homepage so interessant und 
aktuell wir möglich gehalten werden kann. 

Karl-Heinz Schneider konnte die Sitzung gegen 16.45 Uhr beschließen 

 
Die einzelnen Berichte stehen allen Vereinsmitgliedern zur Einsicht zur Verfügung 

 
Peter Reißig 

 


